



## bravo aux coureurs du cross départemental!

publié le 25/11/2021

Mercredi 24 novembre, 15 élèves du collège ont pu participer au cross départemental. Pour la première fois, le district de Royan organisait cet événement. Le site choisi était bien différent des parcours habituels. Nos jeunes ont pu fouler la piste en herbe de l'hippodrome de La Palmyre Les Mathes.

Bien installés dans les tribunes, les spectateurs ont pu suivre tout le déroulement des courses.

Bravo à tous nos coureurs qui ont affronté des conditions météorologiques assez froides et un terrain assez lourd. Les meilleurs résultats du collège sont les 19ièmes places de Léonie et de Yann dans leur course respective en minimes.

Ci-dessous quelques images de cette compétition.





